



## IMSS, preparado para la temporada de lluvias; se activan protocolos de protección civil

- El Centro Virtual de Operaciones en Emergencias y Desastres (CVOED) trabaja en equipo con la Coordinación Técnica de Protección Civil del Seguro Social para vigilar los fenómenos meteorológicos las 24 horas y los siete días de la semana.
- El IMSS cuenta con grupos de respuesta inmediata y realiza un censo de pacientes que pudieran requerir traslado a otras unidades médicas en caso de afectaciones a los inmuebles.
- Se prevé lluvia en próximos días en Tamaulipas, Veracruz, Puebla, Oaxaca, Chiapas, Campeche, Yucatán, Quintana Roo, Tabasco, San Luis Potosí, Hidalgo, Nuevo León y Ciudad de México.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) realiza un monitoreo constante de la evolución del Ciclón Tropical Uno en territorio nacional y ha activado con antelación protocolos de prevención y protección civil en unidades médicas de diversos estados.

Durante una videoconferencia encabezada por el director de Operación y Evaluación, Javier Guerrero García, y a la que se conectaron titulares de los Órganos de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) de todo el país, directoras y directores de hospitales y Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAЕ), se informó que, por instrucción del director general del IMSS, Zoé Robledo, se ha fortalecido la comunicación interinstitucional para prevenir afectaciones por el fenómeno meteorológico.

“Estamos preparados, hay criterios, estrategias, ya hubo algunas videoconferencias con los estados involucrados del área de protección civil, el Centro Virtual de Operaciones en Emergencias y Desastres (CVOED) nos mantiene informados con el doctor Cruz Vega”, dijo Javier Guerrero.

Aseguró que se tienen localizados los primeros impactos y las posibles consecuencias, se cuenta con una lista de actividades a realizar en los próximos días y se lleva a cabo comunicación con los pacientes y comunidades alrededor de los hospitales.

Por su parte, el titular del CVOED del IMSS, doctor Felipe Cruz Vega, expuso que se trabaja en equipo con la Coordinación Técnica de Protección Civil; la comunicación se establece 24 horas antes del impacto del fenómeno hidrometeorológico, “le damos el seguimiento antes, durante y después”.

Reportó que, de manera preventiva, se realiza un censo de pacientes que podrían ser susceptibles de traslado a otras unidades debido a su condición médica, tales como el Hospital de Especialidades “Dr. Bernardo Sepúlveda Gutiérrez” y el Hospital de Cardiología, ambos del Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI; los hospitales de Traumatología de Lomas Verdes y Magdalena de las Salinas, en Ciudad de México.





“Tenemos grupos de respuesta inmediata, en el ejemplo de Otis (en Acapulco), nuestro primer grupo llegó el primer día del evento. Estuvimos ahí cerca de tres meses. El CVOED está con ustedes las 24 horas del día los siete días de la semana”, señaló.

En su intervención, la doctora Elizabeth Hernández Borges, titular de la Coordinación Técnica de Protección Civil, dijo que el Ciclón Tropical Uno tocará tierra mexicana en las próximas horas y forma parte de la temporada de lluvias y ciclones tropicales 2024.

Informó que se prevé lluvia intensa y ráfagas de viento en estados como Tamaulipas, Veracruz, Puebla, Oaxaca, Chiapas, Campeche, Yucatán y Quintana Roo; lluvias puntuales muy fuertes en Tabasco, San Luis Potosí e Hidalgo; así como lluvias puntuales fuertes en Nuevo León y precipitaciones pluviales en Ciudad de México.

Comentó que se prevé que el Ciclón Tropical Uno se convierta en la Tormenta Tropical *Alberto*, “en la madrugada de este miércoles, el pronóstico de Conagua es que cambiará de dirección en Veracruz hacia Tamaulipas, y durante todo el miércoles y la noche se estará esperando que *Alberto* toque tierra entre los municipios de Soto de la Marina y San Fernando”.

Hernández Borges dijo que la perturbación tropical inició en el sureste del país, pero se dirige al norte y generará lluvias principalmente en Tamaulipas, Nuevo León y Coahuila.

Subrayó que la operación de los hospitales del Seguro Social es una prioridad, por lo que ya se hizo un atento llamado a las autoridades institucionales a activar las unidades internas de protección civil, así como realizar limpieza de azoteas, desagües, canales y coladeras, sobre todo en los inmuebles que pudieran ser inundables.

También, recomendó revisar plantas de emergencia y bombas de extracción, estacionar autos en posición de salida por si se requiere una evacuación, revisar cuerpos de agua cercanos a las instalaciones y permanecer atentos a la información que emita la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

---o0o---

#### LINK DE FOTOS

[https://drive.google.com/drive/folders/17FqUP4FCZ5IUMaoohBX0L\\_vK7TVR4NTS](https://drive.google.com/drive/folders/17FqUP4FCZ5IUMaoohBX0L_vK7TVR4NTS)

#### LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-aLA1ra4YY2>

